

162/AB XXI.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Kurzmann, Scheibner und Kollegen haben am 9.12.1999 an mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 123/J betreffend "Auslandsdienstreisen im Jahr 1999" gerichtet. Ich beehre mich, diese wie folgt zu beantworten:

ad 1 bis 4

Die Auslandsdienstreisen, die ich 1999 in meiner Funktion als Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie absolvierte, dienten der Umsetzung von Umwelt-, Familien- und jugendpolitischen Interessen Österreichs (siehe Beilage).

ad 5

Nein.

ad 6

Ja.

ad 7 und 12

Keine der Dienstreisen diene einem privaten oder parteipolitischen Zweck.

ad 8 und 9

Siehe Beilage.

ad 10

Bei der Dienstreise nach Tokyo - Staatsbesuch in Begleitung des Herrn Bundespräsidenten - hat mich meine Gattin begleitet, bei meiner Dienstreise nach New York wurde ich von zwei Journalisten begleitet.

ad 11

Die Kosten dieser Dienstreisen betragen

- für meine Person ATS 419.590,11;
- für die unter 8. angeführten Personen ATS 830.526,05;
- für die unter 9. angeführten Personen ATS 00,-;
- für die unter 10. angeführten Personen ATS 121.786,28.

ad 13

Es wurden dann Privat - bzw. Charterflugzeuge in Anspruch genommen, wenn terminliche Verpflichtungen mit einem Linienflug nicht einzuhalten waren.

ad 14

Die Gesamtkosten der Charterflüge betragen ATS 455.466,66, die an die jeweils den Flug durchführende Fluggesellschaft bezahlt wurde.

ad 15

Nach Einholung von Vergleichsofferten wurde der Auftrag an den Billigstbieter erteilt, wobei es sich stets um Fixpreise handelte, die Preisnachlässe ausschließen.